

Schafttag hat Erwartungen erfüllt

Resümee und Planung

LENGERICH. Nach dem Spiel ist vor dem Spiel – der Tag des Resümees war zugleich Beginn der Planung des nächsten Schaftages 2012. Er soll am 2. September unter dem Motto stehen „Landwirtschaft früher und heute“. Der Erfolg von „Ackerbau wie vor 100 Jahren“ und die große Resonanz der Kartoffelernte bewog den Organisationskreis, für 2012 an Bewährtem festzuhalten und das Programm durch einige Neuheiten zu ergänzen. Wilhelm Möhrke, Vorsitzender der Offensive Lengerich, betonte, man dürfe sich nicht auf den Lorbeeren vergangener Jahre ausruhen. Mit Megalithgrab, Bodelschwingh-Kirche und der Schafherde habe die Veranstaltung in Wechte feste Größen, aber man dürfe nicht versäumen, sich weiter zu entwickeln.

Der Schaftag 2011 sei für die ANTL Plattform gewesen, um ihre Naturschutzthemen einem großen Publikum vorzustellen, die Offensive Lengerich habe ihre Stadtmarketinginteressen verfolgen und der Trägerverein Bodelschwingh-Kirche habe Ziele und Aufgaben des Vereins ins Blickfeld rücken können.